
 

Протокол №12/18 

заседания Судейского Комитета ФАРР Ростовской области 

 

Дата заседания: 29 ноября 2018 года 

Форма проведения:  электронное 

 

Присутствовали:  Кекух Владимир, Белая Кристина, Давиденко Светлана, Капустина Татьяна, 

Славянский Евгений, Цай Ирина, Хороших Андрей 

 

Повестка дня: 

1. Об оценке работы главного судьи Открытых областных соревнований «Открытие сезона 

2018/2019» 30 сентября 2018 

2. Об оценке работы главного судьи Открытых областных соревнований «Высшая лига» 28 

октября 2018 

3. Об оценке работы главного судьи Кубка Ростовской области и открытых областных 

соревнований 18 ноября 2018 

 

Решения судейского комитета: 

 

1-ый вопрос повестки дня: «Об оценке работы главного судьи Открытых областных 

соревнований «Открытие сезона 2018/2019» 30 сентября 2018» 

Кекух В.Д.: Необходимо поставить оценку главному судье Открытых областных соревнований 

«Открытие сезона 2018/2019» 30 сентября 2018 Капустиной Т.В. Отчет главного судьи прислан 

своевременно.  Есть замечания к работе Капустиной Т.В.? Замечаний нет. Предлагаю поставить оценку 

«отлично». Кто за данное предложение, прошу голосовать. 

Голосовали: «ЗА» единогласно. 

Решение принято. 

 

 

2-ой вопрос повестки дня: «Об оценке работы главного судьи Открытых областных 

соревнований «Высшая лига» 28 октября 2018» 

Цай И.Г.: Необходимо поставить оценку главному судье Открытых областных соревнований «Высшая 

лига» 28 октября 2018 Серганову В.В. Отчет главного судьи прислан своевременно.  Есть замечания к 

работе Серганова В.В.? Замечаний нет. Предлагаю поставить оценку «отлично». Кто за данное 

предложение, прошу голосовать. 

Голосовали: «ЗА» единогласно. 

Решение принято. 

 

 

3-ой вопрос повестки дня: «Об оценке работы главного судьи Кубка Ростовской области и 

открытых областных соревнований 18 ноября 2018» 

Давиденко С.Е.: Необходимо поставить оценку главному судье Кубка Ростовской области и открытых 

областных соревнований 18 ноября 2018 Кекуху В.Д. Отчет главного судьи прислан своевременно.  

Есть замечания к работе Кекуха В.Д.? Замечаний нет. Предлагаю поставить оценку «отлично». Кто за 

данное предложение, прошу голосовать. 

Голосовали: «ЗА» единогласно. 

Решение принято. 

 

 

 

Председатель СК ФАРРО                    В.Д. Кекух 

 


